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Отчет о результатах работы временной контрольной комиссии горсовета по вопросам
деятельности КП "Простор" по обслуживанию городских кладбищ, несмотря на
неоднократные переносы, депутаты Горловского городского совета так и не услышали.
Председатель временной комиссии Сергей Гнатюк, вместо оглашения результатов
проделанной работы, выступил с предложением продлить работу органа до апреля 2013
года.      
  "В пятницу состоялось 10 заседание временной контрольной комиссии горсовета по
вопросам деятельности КП "Простор" по обслуживанию городских кладбищ, принято
решение обратиться к сессии с вопросом о продлении сроков полномочий комиссии. Ряд
вопросов, по которым депутаты принимали протокольное решение 24 февраля текущего
года, не выполнено. Кроме того, мы заслушивали отчет УВД, который был воспринят
членами комиссии негативно. Милиция, ссылаясь на сложность доказательства взяток и
всего прочего, подготовила 8 отказных дел. Мы также не имеем информации по факту
вывоза металлолома с кладбищ города. Есть предложение продлить работу комиссии до
апреля 2013 года, а также продублировать ряд ранее принятых решений",  - отметил
Сергей Гнатюк.
 
  Депутат Олег Губанов высказался против данного предложения и обвинил
выступающего в том, что несколько месяцев комиссия не собиралась на заседания.
Кроме того, вместо того, чтобы работать, согласно законодательству, в закрытом
режиме, ранее заседания проводились гласно, даже в присутствии телевидения. "Есть
постоянная комиссия по вопросам жилищно-коммунально хозяйства. Там практически те
же члены, что и во временной. Пусть она займется всеми вопросами"
, - предложил Губанов. Несколько коллег согласились с предложением депутата.
 
  Сергей Гнатюк, в свою очередь, пояснил, что остановка в работе мотивирована
отпускным периодом и предвыборной работой, в которой были задействованы многие
народные избранники. Сегодня она готова продолжить активную работу на благо
города.

Голосование, последовавшее вслед за спорами, показало, что депутатский корпус
поделился на 2 лагеря. Однако большинства проект решения не набрал, а потому был
снят на дальнейшее рассмотрение.
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